



CURIOSIDADES DE LA ESCARAPELA

Fue utilizada por primera vez el **18 de mayo de 1810** por un grupo de damas de Buenos Aires que se reunirían con el Coronel Saavedra

French no fue su creador. Entre el 22 y 25 de mayo de 1810, se utilizaron para identificar a los que adherían a la Revolución de Mayo.

Los colores habrían sido adoptados por primera vez en 1806, durante las invasiones inglesas, por **los Patricios**: la primera milicia urbana del Río de la Plata

En febrero de 1812, Belgrano pidió al Triunvirato que se establezca el uso de la escarapela nacional celeste y blanca. El **18 de mayo** de ese año, fue instituida por decreto.

Ubicá las siguientes palabras en el acróstico

**FIESTA - SÍMBOLO - NACIÓN - CELEBRA - PATRIA - ARGENTINA -
PECHO - CELESTE - BLANCA - AMOR**

